



クラスだより

R7. 9月



ぱんだぐみ



日中はまだ暑い日が続いていますが、朝夕に吹く風が心地よく、少し秋を感じられるようになりました。8月も猛暑が続きみんなの大好きな水遊びは数えるほどしかできませんでしたが、気温が低い日には砂場に出て走ったり、遊具で遊んだりと体をたくさん動かしました。先日の縁日ごっこではみんなが楽しみにしていた甚平を着ました！「お花かわいいね」「カブトムシいるよ」と見せ合って喜んでいました。7月から練習をしていたドラえもん音頭はとても上手に踊ることができました。みんな汗だくになりながら各コーナーで楽しむことができました。室内遊びが増え、みんなに「何してあそびたい？」と聞くと「えのぐ〜！」「おえかき〜！」「ブロック〜！」とそれぞれ好きなことを取り入れながら活動しています。絵の具、マジック、折り紙も大好きなので工作遊びをするとすごく真剣な顔で取り組んでいますよ！春に比べると手先も器用になり、のり付けやお絵描きも上達してきました！

いよいよ今月はいもっこ運動会があります！体操やダンスは練習を重ねて振り付けを覚え、歌を歌いながら踊るお友達もいます！競技の練習も始まりました！お家の方が見に来てくれることを子ども達はとても楽しみにしています！体をたくさん動かしながら運動会に向けての練習も楽しみながら頑張っていきたいと思います！夏の疲れが出てくる頃です。引き続き水分補給と十分な休息をしながら過ごしていきたいと思います。



今月のお話

秋分の日について

<秋のお彼岸に供えるのは、おはぎ？ぼたもち？>

・秋分の日って・・・？
→祖先を敬い、亡くなった人々を偲ぶ日。
今年9月23日です。
→昼夜の長さがほぼ同じになります。
秋分の日から徐々に日が短くなり、夜が長くなっていきます。

・秋彼岸では、萩の花にちなんで「おはぎ（御萩）」
といひます。萩の花が小さくてやや細長い形をしているので、「おはぎ」は「ぼたもち」に比べると小ぶりに、形は俵状になっています。
春彼岸では、牡丹の花にちなんで「ぼたもち（牡丹餅）」といひます。牡丹の花を模して丸く大きめに、とされています。



今月のうた



☆とんぼのめがね☆
とんぼのめがねは みずいろめがね
あおいおそらを とんだから
とんだから

とんぼのめがねは ぴかぴかめがね
おてんとさまを みてたから
みてたから

とんぼのめがねは あかいろめがね
ゆうやけぐもを とんだから
とんだから

☆どんぐりころころ☆
どんぐりころころ どんぶりこ
おいけにはまって さあたいへん
どじょうがでてきて こんにちは
ぼっちゃんいっしょに あそびましょう

どんぐりころころ よろこんで
しばらくいっしょに あそんだが
やっぱりおやまが こいしいと
ないてはどじょうを こまらせた

